

La Federación Española de Párkinson defiende el papel de las asociaciones como prestadoras de servicios dentro del SNS

El DÍA MUNDIAL DEL PÁRKINSON 2012 se celebra bajo el lema '¿Te imaginas la vida con Párkinson?'

Se estima que 150.000 personas padecen Párkinson en España y que uno de cada cinco afectados es menor de 50 años.

- Sin el apoyo de las instituciones públicas, las asociaciones no podrán seguir garantizando el mantenimiento de las terapias rehabilitadoras

- A través del lema '¿Te imaginas la vida con Párkinson?' la Federación Española de Párkinson acerca a la sociedad la problemática de los afectados y su entorno

- La FEP ha puesto en marcha el Servicio de Asistencia al Afectado, con la colaboración de Abbott y Obra Social Caja Madrid, con el objeto de ofrecer información, asesoramiento y orientación personalizada a afectados por la EP

Madrid, abril de 2012.- La enfermedad de Parkinson (EP), un trastorno neurológico crónico, neurodegenerativo e invalidante, que afecta a más de 150.000 personas en España; de las cuales, una de cada cinco son menores de 50 años. Estas son las cifras que estiman actualmente los expertos y que más se acercarian a la realidad, ya que los últimos datos oficiales del Ministerio de Sanidad y Política Social, que datan de 2003, indicaban que en ese momento 100.000 personas sufrían esta enfermedad en España.

Aunque la Cartera de Servicios del Sistema Nacional de Salud de 2006 recoge un catálogo de prestaciones y servicios para enfermos crónicos donde están incluidas las terapias de rehabilitación gratuitas, como la logopedia o fisioterapia facilitadas a través de la Seguridad Social, este tipo de terapias rehabilitadoras están siendo suministradas desde las asociaciones y asumidas, en gran parte, por los afectados.

Por esta razón, la Federación Española de Párkinson (FEP), entidad miembro de COCEMFE, reclama que se reconozca a las asociaciones de afectados como prestadoras de servicios dentro del Sistema Nacional de Salud (SNS). "En las asociaciones tenemos profesionales especializados en el tratamiento de pacientes de Párkinson y estamos preparados para ofrecer estos servicios a través del SNS. Esta medida puede ser muy beneficiosa para todos: los afectados podríamos acceder finalmente a estas terapias rehabilitadoras de forma gratuita y, por otro, el SNS podría ahorrar recursos", detalla José Luis Molero, Presidente de la Federación Española de Párkinson.

Molero también invita a las instituciones públicas y privadas a que no abandonen su apoyo a las asociaciones y expresó su preocupación por los efectos de los recortes y de los retrasos de los pagos de las subvenciones públicas dirigidas a investigación y sanidad. "Sin este apoyo las asociaciones no podrán seguir garantizando el mantenimiento de las terapias rehabilitadoras, tan necesarias para los afectados de Parkinson".

Molero mostró su inquietud ante el anuncio del Gobierno del recorte del 13% de los Presupuestos Generales del Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, "no se puede recortar en atención sanitaria y social porque son los pilares básicos de nuestro sistema. Desde la FEP y las asociaciones estaremos atentos viendo cómo estos recortes afectan a la atención de los pacientes".